



第40回 紫翠祭

未来に向かって「躍進」せよ

文化の部 6月3日(金)ステージ発表 4日(土)展示
コロナ禍の文化祭は今年も校内発表のみ。1・2年生はオンラインで



▲書道パフォーマンス



1人1人の頑張りに感謝
実行委員長 清冬馬(大富士中出身)

今年も一般公開をすることができませんでしたが、
その中でも、1人1人が準備を一生懸命頑張っている姿
を見て、とても感動しました。私達も準備を頑張ったかいが
あって、全校で楽しんでいただくことができました。皆さん
には感謝しかありません。本当にありがとうございました。



思いを工夫に乗せて
生徒会長 田中祐来志
(大富士中出身)

昨年と違い、2日間開催が
かない、より充実した紫翠祭にでき
たと思います。垂れ幕をクラス旗
に代えたり、昨年は流せなかった閉会式
のエンディングムービー等は良かったと
いう声も聞けて、良い取組になりました。
思いのつまった紫翠祭を創り上げる事
ができました。ありがとうございました。



◀ビブリオバトル
3年生チャンプ
鈴木勇斗(北山中)

階段アート▶
14HR



▲茶道部 最後のお点前披露

クラスTシャツの発表は
個性あふれるものでした。▼

▼ Nコン バンドが盛り上がります!

▼ 1年生 クラス展



体育の部 6月8日(水)
全競技に全力で取り組む

西高魂



さわやかな宣誓の後、
互いの闘志をむき出しに
…エール交換



ゆかたで民謡も
恒例です ▼

▼3年ぶりのフォークダンス!



部活動結果

祝 全国大会出場

県大会出場 女子バレーボール部 女子ソフトテニス部 ワンダーフォーゲル部

囲碁・将棋部
全国高校囲碁選手権 団体戦出場

男子主将 岡崎隼也(富士川第二中)



先輩に続いて
全国へ出場する
ことができて
よかった。全国
大会は楽しみたい。

女子主将 佐野蒼依(岳陽中)

みんな楽しみ
ながら今までの
大会の中で
一番いい試合
にしたい。



男子ソフトテニス部
全国高等学校総合体育大会
個人戦2ペア出場

金子慎人(岳陽中) 鈴木陽斗(田子浦中)
浅倉岳(芝川中) 上原大和(富士宮第二中)

これが本当の最後の試合になるので、今まで支えてくださった方々のためにも悔いの残らないよう感謝の気持ちをもって精いっぱい頑張りたいです。



陸上部

全国高等学校総合体育大会
男子100m出場



大田琉聖(富士宮第一中)
東海大会では、気持ちで負けてしまったので、全国はもう1段階走りのレベルを上げてのぞみます。

弓道部

全国高等学校総合体育大会 個人戦出場

三村明日葉(大富士中)
全国大会に出場することを、記念で終わらせたくないと思っています。毎日の朝練、部活後の自主練でやってきたことや、顧問、副顧問の先生方、コーチに教わったことを忘れず“全力で勝ちにいく”のが目標です。そのためにも全国大会までの短い期間で射を見直し、できるだけ完璧な状態で、すべてを出切れるように調節していきます。



ギター部 全国高等学校
ギター・マンドリン音楽コンクール 出場

部長 村松絢羽(上野中)
心に響く演奏を目指して、日々練習に励んでいます。全国大会は集大成として、一音一音大切に、全員が笑顔で終われるように頑張りたいです。



写真部

全国高等学校総合文化祭 新聞部門出場

部長 佐野優奈(富士川第二中)



持てる技術を発揮できるように頑張ります。そしてこの大会で多くを吸収し、これからの宮西Timesに活かしていきます